

Pourquoi?

Telle est la 1ère question que l'on me pose à chaque fois que l'on aborde ma pratique, suivies des éternelles questions toutes prêtes et légitimes, "mais qu'est-ce que tu recherches...?",

"c'est quoi ton problème?... "t'es mazo ?"

Répondre insolemment, par snobisme "rien...pourquoi, c'est simplement comme ça...", serait mentir et me mentir même si je ne le cache pas, quelquefois par provocation ça me démange d'envoyer une formule de ce type. mais...

Oui je recherche quelque chose: mais quoi ? quelques choses ...qui tient du "magique" quand j'écris ce texte, au moment où je couche ces mots dans cette correspondance avec ces lecteurs virtuels et imaginaires qui me semblent dans ma perception partager je ne sais quoi d'intime de ma vie, je dirais, je cherche la "frontière", "les origines", "la lumière", "l'absolu", "le sublime" ...etc..."la vie" etc..., une quête de sens, quelque chose de personnel, de spirituel, quelque chose qui me ramène à ma primalité, à un sentiment d'instant premier, du commencement et du continu éternel dans une douceur inconnue, évanescence et profondeur d'être, en vie, et au bout d'un monde à la limite d'un sas vers un autre...

J'ai eu tout au long de cette pratique des 6 jours à jouer avec la fatigue, le manque de sommeil extrême, renforcé par la fatigue de cet effort inhumain, les douleurs partout et nulle part dans le corps qui vous invectivent de faire stopper ce calvaire. Et je n'ai pas arrêté, poussant toujours plus loin ma mécanique, mon organisme, jamais certes au point de rupture que je ne connais pas d'ailleurs, mais suffisamment loin pour se poser la question de savoir pourquoi l'on fait cela. Et en disant les choses comme ça on pourrait penser la boucle est bouclée, ce qui en soi serait parfait pour une discipline comme l'ultra.

Mais bien loin de tout ça, bien loin de philosopher en s'écoutant parler, bien loin d'une intellectualisation mondaine, cette recherche est devenue vitale pour elle même, je recherche cette recherche au fond. Car en elle même elle est énergie, fédératrice et focalisatrice de temps, d'espace, de concentration, d'aller au bout de ses idées comme si là bas il y avait une, des réponses à un sens qu'on voudrait donner à route, sa vie, sa quête...